

Mail reçu le 12/10/2022 à 22h08

Madame, Monsieur,

Très récemment je fus informée d'un projet de défrichage sur la commune d'Ares afin de construire des logements diverses .

Habitante de la commune d'Andernos depuis 30 ans je soutiens ce programme qui tout en étant proche de toutes commodités (supermarché, clinique , lycée)ne cause pas de nuisances au centre ville ainsi qu'aux alentours.

Je pense qu'actuellement nous avons dans la région un grand manque de logements aussi je pense sincèrement que ce projet ne peut être que positif .

Mes sincères salutations

JP

